

Relación entre inteligencia emocional y violencia intrafamiliar en mujeres Adventistas del Séptimo Día de Bucaramanga, Colombia

María del Rocío Gualdrón Morantes, Ana Lucrecia Salazar
Facultad de UM Virtual
Universidad de Montemorelos

Problema

Esta investigación pretendió dar respuesta a la pregunta: ¿existe relación significativa entre la inteligencia emocional y la violencia intrafamiliar en mujeres casadas de la Iglesia Adventista del Séptimo Día (IASD), de Bucaramanga, Colombia, en el año 2019?

Metodología

La investigación fue de tipo cuantitativa, transversal, descriptiva y correlacional. La población estuvo compuesta por aproximadamente 1,350 mujeres casadas, de las cuales se tomó una muestra de 135 mujeres.

Resultados

Los resultados mostraron que existe relación significativa negativa bilateral entre la inteligencia emocional y la violencia

intrafamiliar en mujeres casadas de la Iglesia Adventista del Séptimo Día de Bucaramanga, Colombia, en el año 2019. Además, se encontró un nivel medio alto de inteligencia emocional, siendo la mayor la interpersonal, la intrapersonal y el estado de ánimo. También se encontró un nivel bajo de violencia intrafamiliar. La violencia que más se practica es la de género.

Conclusiones

Se puede afirmar que la inteligencia emocional se constituye en un factor protector contra la violencia intrafamiliar en las mujeres, por lo cual, a mayor inteligencia emocional, menor violencia intrafamiliar.